

Liebe Geländehalter, liebe Vereine, liebe Beauftragte für Luftaufsicht,

die Corona-Lage entspannt sich Stück um Stück. In den Fluggeländen in Deutschland kann inzwischen wieder geflogen werden, wenn auch mit einigen Einschränkungen. Eines ist in allen Bundesländern gleich: Im Grunde muss für jedes Fluggelände ein Hygienekonzept erstellt und umgesetzt werden. Alle Infos zu Corona haben wir hier veröffentlicht:  
<https://www.dhv.de/piloteninfos/corona-aktuell/>

An dieser Stelle ein DANKE an alle Geländehalter. Durch Euren Einsatz konnte der Flugbetrieb wieder aufgenommen werden. In einigen Geländen wurden und werden die Maßnahmen durch die örtlichen Ordnungsämter überprüft. Es wurden uns jedoch keine Beschwerden gemeldet. Das funktioniert also in ganz Deutschland wirklich einwandfrei.

Bei zum Teil guten und zum Teil auch anspruchsvollen Witterungsbedingungen kam es in einigen Fluggeländen auch zu Engpässen. Uns erreichen nach wie vor viele Anfragen von Piloten, die keine Vereinsmitglieder oder in benachbarten Vereinen Mitglied sind. Einige Gelände sind nach wie vor nicht für Gastpiloten geöffnet. Das hat unterschiedliche Gründe, welche je nach Kapazitäten und den örtlichen Bedingungen nachvollziehbar sind (Gelände im Altmühltal wurden beispielsweise buchstäblich überrannt). Es gibt aber auch Gelände, die wenig genutzt werden und durchaus auch für Gastflugbetrieb möglich wären. Im Zuge der Aufhebung der Reisebeschränkungen zum 15. Juni (Österreich hat seine Grenzen bereits am 4.6.2020 geöffnet) werden viele Piloten auch wieder im europäischen Ausland fliegen können. Dies wird zu einer weiteren Entspannung der Situation führen. Daher die Bitte seitens des DHV, auch die Gruppe der Gastpiloten zu berücksichtigen. Wir alle wollen schließlich auch in anderen Regionen und Ländern möglichst frei fliegen.

Der DHV-XC öffnet am 15. Juni auch wieder die Streckenflug-Wertungen. Je mehr Gelände offen sind, umso fairer ist auch dieser offene Wettbewerb:  
<https://www.dhv.de/newsdetails/article/deutsche-streckenflugmeisterschaft/>

In stark frequentierten Geländen oder/und an Wochenenden ist es manchmal sinnvoll, einen Startleiter einzusetzen. Damit dieser in seiner Funktion erkannt und respektiert wird, haben wir eine kleine Anzahl von Westen mit der Aufschrift „Startleiter“ bedrucken lassen. Für interessierte Geländehalter geben wir diese zum Selbstkostenpreis von 14,90 € pro Stück zuzgl. Versand ab. Diese könnt Ihr per Mail bestellen: [shop@dhvmail.de](mailto:shop@dhvmail.de)

Wir haben nach wie vor keine einfachen Zeiten. Aber im Vergleich zu anderen Ländern sind wir in Deutschland ganz gut über die Runden gekommen. An dieser Stelle nochmals DANKE für Euren Einsatz und wenn Ihr Rückfragen habt, meldet Euch einfach. Wir stehen Euch gerne zur Verfügung.

Euer Flugbetriebs-Team



Björn Klaassen / Bettina Mensing  
DHV Flugbetrieb